
VERBALE DEL COMITATO GENITORI DEL 26.02.2013 
 
Convocati: tutti i genitori dei ragazzi frequentanti la scuola. 
Presenti: Iacconi Claudia Presidente, Tebaldi Alessandro Vice Presidente, Foroni Anna Segretario e 12 
Genitori. 
 
Ordine del Giorno: 1) Organizzazione delle “Serate Materassi” per i genitori di tutte le classi; 
                               2) Organizzazione della Lotteria per raccolta fondi; 
                               3)  Festa della Scuola Media del 26 maggio prossimo. 
 
 
Il Presidente e il Vice Presidente aprono la seduta informando i presenti delle richieste di sostegno 
finanziario pervenute al Comitato Genitori da parte del Prof. Biagini, in veste di Vice Preside della 
Scuola, come di seguito elencate: 
 

a) La Scuola ha formalmente chiesto, per iscritto, un contributo finanziario per la realizzazione di 
un “Laboratorio Linguistico” il cui costo complessivo si aggira sui € 16.000,00; 

 
b) La Scuola ha chiesto, come gli anni scorsi, un contributo di € 2.000,00 per il Progetto di Teatro 

per gli alunni delle classi seconde; progetto che è partito a fine gennaio grazie alla conferma da 
parte del Ministero del Fondo di Istituto e che consiste nella preparazione della rappresentazione 
teatrale dei “Promessi Sposi” che verrà vessa in scena dagli 80 alunni delle classi seconde al 
Teatro Mac Mazzieri a maggio prossimo; si precisa che agli alunni iscritti al corso è stato chiesto 
un contributo di € 15,00 e che la sera della rappresentazione per l’ingresso verrà chiesta 
un’offerta libera ma minima. 

 
c) La Scuola ha chiesto di sostenere la spesa per l’acquisto di un videoproiettore (circa € 300,00 più 

Iva) e la riparazione di tre personal computers (circa € 150,00); 
 

d) La Scuola, infine, ha chiesto un contributo per l’acquisto di nuovi Dizionari per tutte le classi, 
per una spesa di circa € 1.500,00. 

 
In merito alle sopraesposte richieste di contributi l’assemblea decide di finanziare sicuramente il Corso 
di Teatro, per dare continuità e perché la si ritiene un’esperienza estremamente utile alla crescita dei 
ragazzi. Per quanto riguarda la riparazione dei tre PC e l’acquisto del videoproiettore, essendo necessari 
per la didattica e lo svolgimento delle lezioni, si decide di procedere; per il videoproiettore si procede 
confrontando il preventivo ricevuto dalla Scuola con le offerte del medesimo articolo attraverso il Web. 
In merito all’acquisto dei Dizionari si rimanda la cosa all’esito delle varie iniziative di raccolta fondi che 
si metteranno in atto da qui alla fine dell’anno scolastico; pur sottolineando che sono ben accette anche 
le donazioni da parte delle famiglie. 
Infine per il progetto del “Laboratorio Linguistico”, oggetto di discussione nelle precedenti sedute del 
Comitato, il Presidente precisa che sono state inoltrate richieste scritte e formali, a nome del Comitato, 
alle Associazioni Rotary Club e Lions Club e a maggio verrà inoltrata la richiesta scritta alla Fondazione 
Cassa di Risparmio, in concomitanza con l’apertura del bando. Inoltre precisa di avere coinvolto anche il 
Comune, nella persona dell’Assessore Milena Chiodi, la quale ha confermato la piena condivisione del 
Comune stesso per la realizzazione del progetto.  
Il Presidente informa inoltre che sono stati ricevuti altri preventivi e siccome uno di questi si discosta 
dagli altri per un importo ridotto, notevole, si ritiene necessario verificare in modo approfondito e 
valutare attentamente le proposte con la collaborazione di due genitori informatici e con le insegnanti 
direttamente coinvolte nel progetto. 
 
 



 
Il Presidente passa poi all’esposizione delle iniziative immediate, finalizzate alla raccolta fondi, al fine 
di finanziare le richieste della scuola: 
 

1) Carta di Credito Conad.  Domani, in tutte le classi, verrà consegnato a tutti gli alunni un avviso 
con allegato il relativo volantino esplicativo del Conad, con il quale si informano le famiglie che 
chi intende richiedere questa Carta di Credito o lo ha già fatto e ne è già in possesso, 
consegnando al proprio rappresentante di classe, con il tramite dei propri figli, la fotocopia di 
questa Card, consente alla Scuola di ottenere un contributo di € 5,00 per ogni carta attivata. 

 
2) Serata Materassi. Le serate si terranno presso l’Aula Magna della Scuola alle ore 20,30 dei giorni 

07 Marzo per le classi prime; 14 Marzo per le classi seconde e 21 Marzo per le classi terze. E’ un 
buona occasione per poter incassare una cifra (€ 600,00) di tutto riguardo utile alla scuola; si 
precisa che non vi è nessun obbligo di acquisto, inoltre verrà consegnato ad ogni coppia un 
omaggio. E’ necessaria la presenza di almeno 26 coppie per serata, di età superiore ai 30 anni, 
per tanto sensibilizziamo tutti i genitori a partecipare e a fornire i propri nominativi ai propri 
rappresentanti. 

 
3) Lotteria. Grazie alla raccolta punti attuata nei mesi scorsi, il Sigma ha fornito al Comitato 60 

premi che verranno messi in palio per la Lotteria della Scuola, la cui estrazione avverrà il giorno 
della Festa di Fine Anno. A tal scopo un genitore espone all’assemblea un progetto di lotteria, 
già in uso da anni e quindi consolidato in diverse scuole medie della provincia e che consiste nel 
predisporre un biglietto del costo di € 2,00, che consente non solo di partecipare all’estrazione 
dei premi ma contiene diversi buoni sconto spendibili presso esercizi commerciali. Si ritiene 
quindi di procedere con la raccolta delle adesioni da parte di alcuni esercizi commerciali di 
Pavullo, per poi procedere con la stampa dei biglietti. Per la vendita dei biglietti si intende 
procedere in questo modo: verranno consegnati n. 5 biglietti ad ogni alunno della scuola, che 
provvederà a venderli ai propri parenti per poi consegnare i biglietti invenduti e i soldi raccolti 
all’insegnate coordinatore di classe, che a sua volta li farà avere al rappresentante di classe. 
Alcuni genitori del Comitato provvederanno alla vendita dei biglietti anche in occasione dei 
Saggi di Danza e in ogni caso nella giornata della Festa di Fine Anno.  

    
 
 
Infine il Presidente rendo noto all’assemblea che è stato aperto un Conto Corrente Postale sul quale sono 
stati trasferiti i fondi del Comitato, in precedenza gestiti con un libretto postale nominativo, per motivi di 
trasparenza e allo scopo di rendere possibile eventuali donazioni da parte di privati; recentemente, 
infatti, un cittadino ha chiesto di donare al Comitato una somma di denaro. 
Si rimanda la discussione dell’organizzazione della Festa di Fine anno alla prossima riunione che si 
ipotizza verrà fissata per fine marzo -  inizio aprile. 
 
La riunione si conclude ringraziando i presenti. 
 
 
 
  


